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ACTA nº 131  JUNTA DE FACULTAD 

 
En el Salón de Grados de la Facultad de Ciencias de la Salud, el día 13 de enero de 2015, a las 11 horas 

en segunda convocatoria da comienzo la reunión extraordinaria con el orden del día que se relaciona.   

Orden  del día:  

1.- Presentación de los nuevos miembros electos  

2.-. Informes del Decano. 

3.-. Estudio y aprobación si procede del Modifica del Verifica del Título de Grado en Fisioterapia 

4.- Ruegos y preguntas. 

5.-. Lectura y, en su caso, aprobación del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente 
sesión 

1.- Presentación de los nuevos miembros electos  

El Decano inicia la sesión presentando y dando la bienvenida a los nuevos miembros electos de la 

Junta de Facultad de Ciencias de la Salud 

 
Profesorado con vinculación permanente a la Universidad: 

 ROMERO ZALIZ, ROCIO CELESTE 

 

Estudiantes de grado y de primer o segundo ciclo de estudios en extinción: 

 DEL PINO MOLINOS, CARLOS 

 GARCÍA MORENO, CRISTINA 

 MORENO VEGA, MARÍA SALOMÉ 

 RODRIGUEZ CAPEL , VERÓNICA 

 ROMERO FERNÁNEZ, RAMÓN 

 STAUFFER PARRA, HELENA 

 TEJADA DOMINGO, LUARADA 

 VALVERDE BENÍTEZ, IGNACIO 

 

2.- Informes del Decano. 
Problemáticas del Edificio.  
El Decano inicia sus informes, explicando que una vez que se tuvo la autorización del 
Vicerrectorado de Infraestructuras y Campus, el 25 de julio de 2014 se reunió la Comisión de 
Asuntos Económicos e Infraestructuras de esta facultad para analizar la situación. Dicha 
comisión, teniendo las garantías del Vicerrectorado y ante la falta evidente de espacio con el 
desdoblamiento de grupos, decidió que se debía de acometer el traslado. 
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Actualmente, el nuevo edificio tiene muchas incidencias y algunas de una gran importancia, 
entre las que se encuentran la climatización del edificio, los cortes eléctricos que se producen en  
algunas dependencias de la facultad, y algún corte en el suministro de agua. 
 
Las diferencias entre la dirección facultativa de la obra y la empresa constructora, están 
obstruyendo el arreglo de los percances mas importantes. 
La obra será entregada definitivamente a finales de marzo. 
 
Tras algunas declaraciones al respecto de algunos políticos en los medios de comunicación, el 
decano muestra a los miembros de la Junta de Facultad el certificado de primera ocupación. 
 
Estamos prácticamente al final de la recepción de todo el equipamiento, quedando pendientes 
algunos elementos en el aula de Hidroterapia. 
 
La concesión de la cafetería se va a retrasar un poco por errores por parte de algunas empresas 
en la cantidad a pagar por el canon de concesión. 
 

 
Terminados los informes y preguntas con respecto a la evolución del edificio, el Decano hace un 
llamamiento a los representantes de los alumnos para pedirles cualquier anomalía que detecten 
para darle una solución rápida. 
 
Conferencias de Decanos. Se están llevando a cabo reuniones con las distintas conferencias 
para debatir sobre los decretos y borradores del ministerio en materia de equivalencias y nueva 
configuración de los títulos (no afecta a las titulaciones profesionales). 
 
Curso de RCP. Próximamente se van a realizar cursos de soporte vital básico para declarar la 
facultad como “Centro Cardiovascular Protegido”. 
 
Grupo Tordesillas. Se ha firmando el convenio interdoctoral de Tordesillas. 
 
Medical Park. Ya han comenzado a trabajar en Alemania los/as 14 alumnos/as de la Facultad de 
Ciencias de la Salud de acuerdo con el convenio que se firmó entre la Universidad de Granada y 
Medical Park 
 
Normalización de acceso a los espacios de la Facultad.  
A partir del comienzo del segundo cuatrimestre el acceso a los espacios se va a regir por 
criterios diferentes de los que se han estado utilizando hasta ahora, en líneas generales supone 
una racionalización para la entrada y uso de los espacios. 
 
Relaciones Internacionales. 
Ha aumentado significativamente el número de alumnos/as Out e In. 
 
Consejo Social. Se va a celebrar un pleno donde se va a plantear el nuevo mapa sanitario. La 
Facultad va a participar y en cuanto se celebre esa reunión se trasladará a esta Junta. 
 

3.-. Estudio y aprobación si procede del Modifica del Verifica del Título de Grado en Fisioterapia 

La premura con la que se ha realizado esta convocatoria de reunión, está motivada por la exigencia de 
modificar el Verifica  por la implantación de los estudios de Fisioterapia en el campus de Melilla. Al 
mismo tiempo el Decano informa a la Junta que con el cambio de edificio, hay que hacer “modificas” de 
todas las titulaciones. 



 Acta  nº 131  Junta de Facultad 
_____________________________________________________________________________________ 

3 
 

Aprovechando esta coyuntura, el Departamento de Fisioterapia ha solicitado a la Junta de Facultad la 
aprobación del modifica del Grado de Fisioterapia en los siguientes términos: 

 
Se aprueba por unanimidad 
 

5.- Lectura y, en su caso, aprobación del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la 

presente sesión. 
Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 12:25 horas del día 13 de enero de 2015. 

 


